

令和3年6月30日

保護者各位

函南町立東中学校
校長 樋口 正則

令和3年度 柏友祭について

初夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。日ごろより本校の教育活動にご理解ご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染の終息の見通しが立たない中、コロナ禍における柏友祭の開催につきまして、校内だけでなく、函南町教育委員会および函南中学校との間で協議検討を重ねて参りました。その結果、昨今の感染状況や社会情勢等を考慮し、以下の通りといたしました。

体育の部

昨年度の開催方法や競技内容をもとに、本年度の開催について協議を重ねました。コロナ禍ではありますが、屋外での実施であること、練習方法や競技内容を工夫することで感染リスクを低くすることができると考え、万全の対策を施した上で、

予定通り9月18日（土）に体育の部を実施する ことといたしました。

開催時間やプログラム等につきましては改めてご連絡いたします。

文化の部

合唱コンクールをメインとして開催する方向で準備を進めて参りました。しかしながら、『学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～（2021.4.28 Ver.6）』（文部科学省）では、感染症対策を講じてもなお感染のリスクが高い学習活動として、音楽における「室内で児童生徒が近距離で歌う合唱」が挙げられております。また、校内において練習場所を分散させての学級ごとのパート練習や十分な距離を確保した上での全体練習、および発表の場の確保が困難な状況です。そのため、生徒の健康面・安全面を第一に考慮し

10月1日（金）の文化の部は中止する という決断をいたしました。

他の発表や生徒作品の展示等につきましては、今後、実行委員会で検討・決定し、改めてご連絡いたします。

函南町立東中学校
担当 教頭（室野）
電話：979-1566